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选举各主要机构成员以补空缺 (续)： 

选举安全理事会五个» f B 里事国a

1 . 主席： ÏÏ:.如大家所知进的，大会咋天^^^进行 

m ,  139次 投 票 表 决 时 能 选 Hi安全理联会剩K的这 

一非常任理車国。 自从 10 /] 26 H大会举行第一次投 

票以来，在随后的几天乃至几个星期里，我一直深切 

关心和密切注视着大会能否遗过顺利地完成这一进  

程，既进 '.'f它 fi Û 的议卞规则，同时也履行了联合闻 

宪章赋予它的职责。为了被行这个职责，在现有规则 

.之内并在过 i - 的惯例和传统的® 础上，迄今为 ihîSi们 

L1创 K了进行如此多次投票表决的紀 >̂ ‘，其本身就Æ 
一次空前的尝试。作为主席，我曾反复提请各会员H 
重视这一重要的职责，这也是有素可査的。

2. 在过i；•的几个Æ 期1 1 ,我还 s'许多代表R1 m 
绕力-多种多样的意见；ü H r r 广泛的碟商。此外，权Li 

'J 1:.化的代^^闭，即 伦 比 >11̂:和 的 代 农 r 

多次fir商。化 II的 我 想 强 M 衍;M , 这 件 经

Æ 尽可能地广泛了一 -就Æ 设法找 I n—个方法能够促 

进大会执行仔务并城行共 :职责。

3. 4； ?Ji进行过碰商的那些会识N 充分理解我的 

作用。何Æ 我认为，对 那 些 我 进 行 过 礎 商 的 会 员  

HI来说，用记>&来表明我的努力在很人稍庞上都Æ为 

了强调我们大家在选举安理会理本国方cti都承担着的 

职责，这是很有好处的。就我而言，我不断地向这两 

个候选国转达在嗟商中出现的各种不同的建议。因为 

以往为打破僵局做出努力的历史已表明，无论在何种 

场合，问题都可以在相互竞争中的候选国之间达成协 

议的基础上得到解决。

4 . 与此同时，我想强调的足，就所有这些碰商 

而言，我把我的作用看作足促进大会达成一项一致旧 

恋的决定。我认为，在这种情况 F, 的作川显然 

不能也决不可能强行作II1 -个決定。W此，我 j# Jji'ï- 
愤:地遵从在类似的情况K ，个 大 会 t-:持人的惯例和传 

统。然而，遗憾的Æ , 尽管进行了这些全 Ifd的礎商， 

尽管迄今为1卜.我们举行了创纪^ 数字|1̂!)投票表决，大 

会仍未能达成一项解决办法，使其能爐行 f t己的职 

责。我可补充说，我曾抱有的圣诞节休会期间将给大 

家提供一个思考的机会并最終采取必要行动的这  

一班望，也因此而远远未能实现。

5. TT.如各会员国所了解的，今 年 1 2 /]  31 H , 

也就嚴从今天起还有三天，安理会的 il:个非常任理， 

国将结束它们在安理会的仔斯。如果大会在 12 /]  31 
H以前仍A 能爐行其职责的访，显然，联A 国宪章第

•- i- •:条 明 的 安 理 会 十 h:个现 If旧 >1,将缺少一个。 

M I'M '分 勉 的 i i , 大 会 如 不 媒 行 这 就 将 Æ 

- : l •叫W 会议。 /I-:这沖tt'况 K , 我认力，



有责仔把整个卞惜经过提请大会注意，以便就我们 

究竟如何能最好地解决这一问题征求各会员国的意 

见。我将敦促大会所有会员国一 ?^如?&今天上午敦 

促总务秀员会所有成员闺一样一继续积极和认JÏ地 

处理这个1‘nj题。可能提HI的仔何一项能够提供解决办 

法的雄议，显然都将足有益的和怖得赞赏的。我仍将 

希望强M —点， 灾上这一点正是它们在孜一些会 

ij\ ( iftjiW lïl] In}找特别强调的， 那 就 大 会 按 人 们

所期望的 jf:确实按照联合IS1宪章巾所 'g 明的那样履行 

其职廣， 这 ;^ 至关æ 要的。

6 . 现 在 我 请 览 地 利 代 表 就 程 题 ：：&言。

7 . 克 莱 斯 蒂 尔 先 生 （爽地利）： 自 从 1 0 ；] 26 
til以来，大会在前所未有的 139次投票表决后仍未能 

顺利地选出安理会第五个将于 1980年 1 月 1 日起行 

使职权的非常任理事国。

8. 我相信， 我闽代表闭与本大厅里的其他所有代 

表闭一样，对大会再次能遗照联合H 宪章有关选举安 

理会非常任理的条款履行其职责表 71̂深切的关注。 

我们认为，一个按TT.常规定组成的安理会对干整个联合 

既 特 别 Æ对于安理会 iTi常行使m能 极 « f f l耍的。

9 . 就此而论，我想W 说得明确一点。 ïiHfJ知 

进，就 安 理 会 作 仅 '十W个理卞国的情况K能否合法 

行使职能的 fnj题存在着不同的法律见解。围 律 师 无  

疑能够对这一  14题的TH反两方 ffi的答案提出十分有根 

据的论点。然而，我们经过深思熟虑的观点是， 单纯 

从法律的观点看待这个问题是错误的。真正利害飲关 

的首先造政治问题。

1 0 . 毫无疑问，假如安理会由仅有的十四个理 

国组成， 很可能会 >̂ |现这种情况，W安理会就有关

和平与闽际:安全笠范本问题所作的决定， 会受到这类 

决定所针对的那些15̂ 家的非难。我或许还要说， 我的 

国家作为一个非常支持联合国的宗Ff和惊则的小闻， 

将特別对这一 前 111:表示关注。

11. 作今 t .剩 K的 几 H T- 41, 我们的竹要仔 

务就Æ ⑩除111现 这 种 危 险 的 ff:何 "r能沖。对人会 

来说，Æ成这一任务的唯，川路就是选Mi安理会剩 F 

的这个非常斤理，国。

1 2 . 我们在选举中所EL陷入的僵局~ 139次无 

结果的投票表决证明了这一点一 对联会国大会来说 

的确造一种例外情况。然而，尽管类似的然而程庞不 

同的严重局面过也曾 ,H1现过。本着一切有关方Èi丧 

现 ,Ml来的友好合作S 妥协精神，这种局 tfd总造有可能 

得到解决的。

1 3 . 我旧代：<?^^之所以本先提 5̂  ̂ r  -份 决 议 ，?，: 

% C A /  3 4 /  L . 6 6 ' } ,  11-： Ü  Mj r  K，J 所 Y]'力' X：-旧家施加 

必 要 的 政 治 力 。 我 If ]希 伊 . 決 议 索 能 够 在 今 卞 这  

个S  时刻成为促进达成协议的第一步。

1 4 . 我现在嬰介绍的这份决议草案的 )t:言段落 

仅仅嚴说明性的，而且我认为，不作说明，大家也会 

明白的。通过该决议草案的执行部分，大会将召集有 

关会员国立即进行碰商以期达成一项适当的解决办  

法，使大会能够按照宪章有关选举安理会非常任理事 

国的条敦及时•地履行其职责。这项呼吁是向那两个候 

选H , 向地区小组发出的；此外，也Æ 向大会所有会 

员国友出的。

1 5 . 我们都知道，甚至在今年这一最Æ 时刻， 

仍然存在着不 Ih—种可行的解决办法。包括我的代衷 

R1在内的许多代表闭在 fô近儿天M —商在考虑有无可 

能把仔期一分为二，从而使这两个相vr.竞争中的候选 

H 能在一年巾各 ft分別承机安理会非常任1 1 5 国的收 

责。我们认为，这的确足一项适当的解决办法。在有 

关该决议草案执行部分第1 段的碰商过程巾，情得对 

此加以认真考虑。

1 6 . 与此同时，我们并不希望排除其他可能 

性。诸知在最后一分钟两个候选国中的一个同意撤销 

其候选资格一~ 很可能将同时 rti拉丁美洲国家小组作 

出认可，将确保其候选资格在今后的某一斤期巾能顺 

利当选一或者是就作 31适 ^̂ 1安协的候选国达成一项 

协议。

1 7 . 我们深信，在这 -进行技术性选举进粋的 

时刻， 延 续 K么•将 i :仏解决我们所 ifn'ilfi,的 组 织 I-. 
的和制庇 I:的 flï机。况 II., ÆIII:界K 论力来， 它 Ü1公

1 8 . 我们知道我们的牛席在过去几个足期ÜL所



作川的不僻努力，对此我们深表赞赏。 此同时，我 

们也意Ü!到他的权力有服， rtHtk乂Æ以异常容观的态 

度来行使井权力的，特别是在我们而临的这个 r"j题 

上。大会的所有会员闺现在都有责仔力帮助 -4̂ 鹿爐行 

他的职责。

1 9 . 我们希望，该决议草素中所栽的紧急呼吁 

将为认真的谈判提供必要的动力。使大会能尽早在F
期一提出一项令人满意的解决办法。我们坚信，这 

项呼吁将会得到大会压倒多数会员国的赞成。至为重 

要的是，在进行这些谈判的时候，对本组织职能及其 

在世界上威望的关心应优先于对国家政治利益和集团 

政策的考虑。

2 0 . 爽地利代表闭希望，它的这项侶议将被 ÎÆ 

明是对实现这一  的一个小小贡献。我们知道，不

少代表闭可能会提HI对该决议草案的修m案，以便露， 

本上反映[n各方而的观点。我 们 为 ， [ti干这些修 

紫 可 能 会 违 丹 该 决 议 衆 的 初 ' -以普迪可接受和 

客视的方式促进解决这一摆在我们 ifii前的W 题-一我 

们呼吁所有代表团都不要提出修正案。

2 1 . 主席：大会已特听了奧地利代表团提Hi的 

具体建议。鉴于时间CL晚，并考虑到正在审议的这个 

l’nj题的重要性，我提议大会现在休会，并在今天 K午 

复会。在下午的会议上，各位代表可以就这个建议或 

可能提交大会审议的任何其他建议发表意见。

2 2 . 与此同时，我庄重地促请所有希望针对这 

一问题发言的代表闭要以建设性的、认JÏ的和心平气 

和的方式发表 f i己的意见。

下 午 1 时 1 5分散会。


